

Curriculum vitæ des commissaires

Projet de stockage de gaz naturel liquéfié et de regazéification à Bécancour

Monsieur Louis-Gilles Francoeur, président

Monsieur Francoeur est titulaire d'un baccalauréat en sciences politiques et il a complété sa scolarité de maîtrise dans cette discipline à l'Université de Montréal. Il est également bachelier ès arts de l'Université d'Ottawa et bachelier en philosophie.

M. Francoeur a commencé sa carrière journalistique au journal *Le Droit*, puis à *Radio-Canada*. Après un passage dans la fonction publique fédérale, il a travaillé au journal *Le Devoir* durant près de quatre décennies. Il s'est surtout consacré au journalisme environnemental à titre de reporter-chroniqueur à l'environnement et à la gestion des ressources naturelles. M. Francoeur a également occupé la fonction d'analyste environnemental dans diverses émissions d'affaires publiques.

M. Francoeur est membre et vice-président du BAPE depuis novembre 2012. Il a présidé la commission d'enquête portant sur les enjeux de la filière uranifère au Québec, celle sur le projet de parc éolien Nicolas-Riou dans les MRC des Basques et de Rimouski-Neigette ainsi que celle sur le projet d'aménagement d'un lieu d'enfouissement technique à Hébertville-Station.

Madame Cynthia Philippe, commissaire

Madame Philippe a suivi sa formation universitaire à l'Université du Québec à Montréal (UQAM). Elle est détentrice d'un baccalauréat en biologie, option écologie, d'une maîtrise en sciences de l'environnement et de deux diplômes d'études supérieures de 2^e cycle : l'un en éducation relative à l'environnement, l'autre en pédagogie de l'enseignement supérieur. Enfin, elle est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université de Sherbrooke.

M^{me} Philippe a commencé sa carrière au sein de l'UQAM comme technicienne de l'information, puis de chargée de projet en environnement, agente de recherche et de planification puis de conseillère en environnement. Depuis 2007, elle est conseillère en développement durable. Parmi ses autres expériences professionnelles, notons qu'elle a été membre du jury en 2016 pour le Prix Durabilys – Conseil du bâtiment durable. Elle a également été membre de comités techniques pour le Phénix de l'environnement en 2012-2013.

Il s'agit du premier mandat d'enquête et d'audience publique depuis sa nomination comme membre à temps partiel du BAPE en 2016.